

Der Vorsitzende, Abg. Steiner, fasste den Sachstand nochmals kurz zusammen. Pressemitteilungen hatten im Januar eine mögliche Verlängerung der Bauzeit der S 13 aufgrund von Umleitungsverkehren der DB im Zuge der Sanierung der Hochgeschwindigkeitsstrecke Hannover - Würzburg angekündigt. Daraufhin wurden mit einem gemeinsamen Schreiben des Bonner Oberbürgermeisters, des Landrates und des Geschäftsführers der NVR GmbH die DB und der Landesverkehrsminister angeschrieben. Nach Mitteilung der DB laufen zurzeit detaillierte Untersuchungen zu zahlreichen möglichen Umleitungsstrecken. Erste valide Ergebnisse werden Mitte des Jahres erwartet. Erst danach entscheide sich, ob es Auswirkungen auf den „Ausbau der S 13“ geben werde. Sobald neue Informationen vorliegen, erhalten die Ausschüsse eine Mitteilung.